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ＮＨＫ受信料制度等検討委員会 

第１７回会合 議事要旨 

 

■ 日 時  

２０１９年１月２８日（月） １７：００～１８：００ 

 

■ 場 所  

 ＮＨＫ放送センター ５階会議室 

  

■ 出席者  

【委員】（五十音順、敬称略） 

  安藤英義、鈴木秀美、山内弘隆、山野目章夫、山本隆司（５名） 

 

【オブザーバー】（敬称略） 

  平松剛実（１名） 

 

■ 議事次第 

１ 開会 

２ 報告事項 

３ ＮＨＫ会長あいさつ 

 

■ 議事概要 

１ 開会 

事務局より、本会合では、報告事項の後にＮＨＫ会長よりあいさつがある旨

の説明があった。 

 

 

２ 報告事項  

（１）２０１８～２０２０年度経営計画の修正事項 

事務局より、２０１８～２０２０年度経営計画の修正事項として、２０１９

年度・２０２０年度に２段階で実施される受信料の値下げの考え方について、

収支の状況等に基づき、報告があった。 

 

（２）負担軽減策「奨学金受給対象などの学生への免除」の受付状況 

事務局より、２０１９年２月より施行する「奨学金受給対象などの学生への

免除」について、２０１８年１２月から現在までの免除申請の事前受付状況に

ついて報告があった。 
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また、これまで家族割引を適用している約３９万件の学生に対して郵送で周

知を行ったこと、今後は、学生本人および親元等への文書等による周知に加え、

放送による周知、奨学金実施団体等と連携した周知にも努めていく旨の報告が

あった。 

 

（３）負担軽減策「多数支払いにおける割引」の意見募集結果と 

実施に向けたスケジュール 

事務局より、２０１９年４月より施行を予定している「多数支払いにおける

割引」について、２０１８年１０月２４日～１１月６日に実施された意見募集

の結果に関する報告があった。 

２０１９年１月１５日に放送受信規約の変更について総務大臣への認可申

請を実施。今後、事業所等への周知を図っていく旨の報告があった。 

 

 

３ ＮＨＫ会長あいさつ 

ＮＨＫ上田良一会長より、以下のあいさつがあった。 

 

２０１７年２月に立ち上げた受信料制度等検討委員会における委員の任期

の区切りにあたり、一言ごあいさつ申し上げる。 

これまで、４つの諮問への答申や、最高裁判決を踏まえたご意見をいただく

等、ご協力に深く感謝申し上げる。 

現在の任期は１月末までとなるが、２月以降も、経験豊富な先生方に継続し

て委員を務めていただけることを心強く思う。 

今後、最高裁判決を踏まえた対応等、受信料制度の検討にあたり、引き続き

ご協力いただきたい。 

  

                                 以上 


